

Capítulo de sucesos

[...]

CASERIO INCENDIADO EN ULIA

A mediodía se registró un violento incendio en el caserío "Millabier", situado en la falda de Ulía, cerca del cuartel de Carabineros. Este caserío, propiedad del señor Isla, estaba habitado por Agustín Miranda, su mujer y cinco hijos.

El siniestro ocurrió cuando la mujer se encontraba en la plaza y el marido cogiendo percebes en las rocas de Mompás. Los chiquillos quedaron en casa, y se cree que el incendio fué debido a una imprudencia de los pequeños.

Se quemó el inmueble con mobiliario, aperos, etcétera, más una vaca y un ternero, que se encontraban en el establo.

Esta familia se trasladó ayer mismo a un caserío de Alza, donde viven unos parientes.

Las pérdidas se calculan en unas nueve mil pesetas.

[...]

